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ATA N°014/2016

Aos vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e dezesseis na sala de reuniões do
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, sito a Rua Coronel Dulcídio
395,ás oito e trinta horas, deu-se início à reunião ordinária, com a presença dos Conselheiros
:FranciscoKapfenberger Filho, Maria de Fátima Pacheco Rodrigues, Leni Aparecida Viana da
Rocha,ValdineiBraganceiro, Gilberto Ferreira, Édipo J Pedroso, Liriane Pires de Goes,Liziane
BatistaPinto,RosemeriMonteiro Godoy,lclea MariaSaliba da Cunha, Indianara PrestesMattar
Milleo,ReginaRosa Pedrozo Rosa,Ronaldoda Silva,MarileneRegina Breck, RhamonnRangel
Cottar,ClaudiaMaria Heyda Silva ea SecretariaExecutiva Rose Cordeiro Bortolini. Presentes
nesta reunião:Daniele Cristina Balniuk representante do Ministério Público,Michelly B
Markovicz Conselheira Tutelar do Conselho Tutelar Oeste, Andressa Maravieski do Centro
Social MaristaSanta Mônica, Chirlei Pereira dos Santos, estagiária de Serviço Social da SME
e Gustavo Francisco Gomes da Silva, Delegado da Criança e do Adolescente. Iniciando a
reunião,oPresidentesolicita à Conselheira.Lizianeque dê as boas-vindas.A mesmaagradece
a presença de todos, pedindo clareza para as tomadas de decisões. O presidente após
aprovação da ata n013/2016,dá sequência a reunião falando sobre os Conselhos Tutelares,
os quais mandaram documentos já aprovados pela plenária que dizem respeito ao aumento
de salários. Esclareceu que estes seguirão os tramites legais na Secretaria Municipal de
Assistência. Na sequência o presidente falou sobre a reunião na Vara da Infância com Ora
Carolina e a Juíza DraNoeli e que estavam presentes membros do CMDCA e os Senhores
Dino e Adailton que o assunto sobre a morosidade nos tramites sobre o repasse de verbas às
entidades, foi discutido e que ambos os Secretários entenderam e se comprometeram a dar
retorno da situação até o dia 19/09/16. Presidente informou ainda que ele e a Secretária
Executivaestiveram conversando sobre este assunto com o Sr. Ozires, Procurador Municipal,
na prefeitura, que este também comprometeu-se em agilizar os processos e dar retorno,
porém até a presente data não houve retorno de ambas as partes.Posteriormente ' a
ConselheiraClaudia fez a leitura do ofício encaminhada pelaAPAM _ Associação de Proteção
a Menina, com todos os dados dos processos de aditivos que tiveram cargas na prefeitura
desde maio e até o momento não foram encaminhados, assim como os da APADEVI que já
prestaramcontas do recurso pela demora no tramite da prefeitura. O presidente falou que esta
demora já extrapolou que aguarda retorno da OraCarolina. O Conselheiro Sr. Gilberto falou
que recebeu recurso da Tetrapack e esta empresa está solicitando prestação de contas do
ano anterior para que a entidade possa receber novo recurso e que foi até a prefeitura para
resolver esta questão do convênio e ainda o Conselheiro falou que se estes entraves
burocráticos prejudicarem os trabalhos será de responsabilidade do poder executivo. E
percebe que o poder executivo não compreende as reais necessidades das entidades. O
Conselheiro Rhamonn falou que está organizando a campanha para a destinação de verba
através de imposto de renda: "Abrace esta Idéia", porém estes entraves na prefeitura tem
prejudicadopara a divulgação. O Conselheiro ainda falou que solicitou relatório das empresas
para a prefeitura, as quais totalizam 630. Comentou que a empresa CCR repassou recursos
para o município de Carambeí e que a entidade Pastoral da Criança ainda não obteve o
repassedeste ano. Após diversas discussões a respeito dos repasses foi acordado que será
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45 Conselheiro Ronaldo falou que as experiências passadas que estas sempre ficam nas
46 conversas e acordos e sugeriu relatório ao Ministério Público. O presidente solicitou que todos
47 os Conselheiros colaborarem e que compareçam quando a reunião foi agendada com o
48 prefeito. A visitante Conselheira Tutelar Michele falou que o prefeito esteve no Conselho
49 Tutelar Oeste e que este solicitou que o processo da alteração de lei municipal seja
50 encaminhado até dia 01/11/2016 para agilizar para este ano. No espaço das Comissões
51 Internas a Comissão de alteração da lei não realizou reunião e ficou agendada para dia
52 10/10/2016 na sede do CMDCA. A Conselheira Maria de Fátima da Comissão da Sindicância
53 realizou a leitura de todos os documentos, esclareceu que solicitaram a presença dos
54 médicos, depois e Conselhos Tutelares, ficando agendado para dia 29/09/2016. Da Comissão
55 de Divulgação o Conselheiro Rhamonn falou sobre o site do CMDCA que está sendo
56 elaborado e logo vai ao ar,somente está aguardando adequações. Quanto a Campanha
57 Abrace esta Idéia o Conselheiro agradeceu a Conselheira Marilene por ter disponibilizado a
58 listagem das empresas. Ainda falou do encontro com os prefeituráveis e da viabilidade ou não
59 do evento, em virtude do pleito eleitoral e agenda dos candidatos. A Conselheira Regina
60 sugeriu que este ocorra após as eleições. O Conselheiro Ronaldo lembrou que nas eleições
61 passadas o mesmo evento dos candidatos ocorreu na OAS, com 25 propostas na área da
62 criança com termo de compromisso. O Conselheiro Gilberto também sugeriu encontro após
63 as eleições. Aprovada tal decisão pela plenária. Nos assuntos gerais o presidente
64 Kapfenberger falou sobre a eleição da presidência do CMDCA, ficando agendada para dia
65 05/10/2016 e posse dia 19/10/2016. O Conselheiro Ronaldo realizou a leitura do ofício da
66 Entidade Santa Luiza de Marilac comunicando a decisão da diretoria em encerrar suas
67 atividades de acolhimento com meninas na faixa etária de 12 à 18 anos para dezembro de
68 2016. Justificando a decisão em virtude de questões referentes ao reordenamento e falta de
69 recursos. O documento está à disposição dos Conselheiros na secretaria do CMDCA. O
70 presidente falou sobre a importância deste serviço e do reflexo destas mudanças,
71 esclarecendo que as demandas por acolhimento vem aumentando. A Conselheira Liziane
72 falou sobre o reordenamento dos abrigamentos mistos, de encaminhamentos de crianças fora
73 do município de Ponta Grossa e que o Estatuto das entidades não vem sendo respeitado. Que
74 o Estado vem cobrando estas mudanças. A Conselheira Regina falou sobre o acolhimento de
75 crianças com deficiência múltipla, de adolescentes gestantes, como as entidades vão agir
76 frente a estas realidades,da arbitrariedade das decisões, da falta de estrutura das entidades
77 para absorver estas demandas. A Conselheira Liziane falou que foi solicitado para as
78 entidades de acolhimento relatório com suas demandas, estrutura, dificuldades e sugeriu
79 agendar uma reunião com as referidas entidades. Deliberado pela plenária a reunião e
80 composta a Comissão para estudo do reordenamento de acordo com a realidade do
81 município. A Comissão será composta pelos Conselheiros de Direitos: Claudia, Camila, Maria
82 de Fátima, Marcos, Regina e Liriane e reunião agendada para 29/09/2016. A secretaria
83 apresenta os seguintes documentos:-ofício n0084/2016 do Programa Liberdade Cidadã
84 encaminhando relatório de atividades do mês de agosto, após tomado conhecimento pela
85 Plenária deliberou-se por arquivar em pasta própria;-ofício nO147/2016 do Conselho Tutelar
86 Oeste encaminhando a planilha de atendimento do mês de agosto e escala de plantão,
87 deliberado por encaminhar á Comissão de Registro para análise e parecer; através de email
88 o Conselho Tutelar Leste encaminhou relatório de atividades do mês de agosto ,deliberado
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95 Claudia Maria Hey da Silva _

96 RG 4479714-3 CPF 639.922.489-68

por encaminhar á Comissão de Registro para análise e parecer; Instituto Educacional
Duque de Caxias encaminhou cópia da Ata n?226 referente a posse da Diretoria ,deliberado
que ao documento seja arquivado na pasta da Entidade. Nada mais a tratar, eu Claudia Maria
Hey da Silva, secretária da Diretoria lavro a presente ata que vai assinada por mim e por quem
com ela concordar. Ponta Grossa/PR,21 de setembro de 2016.

98 RG 680.509-Pr CPF 093.676.329-91

99 Francisco Kapfenberger Filho

100 RG 1083002-8 CPF 306.247.389-49

101 Gilberto Ferreira

102 RG 1.468.331-PR CPF 080.988.839-49

103 Iclea Maria Saliba da Cunha

104 RG 622023 CPF 565.170.509-06

105 Indianara Prestes Mattar Milleo :llfiu
106 RG 838589-0 CPF215.610.109-44

107 Leni Aparecida Viana da Rocha .,~. =:....:::.-:_. _

108 RG 1.903.712-6 CPF319.665.009-04

109 LirianePires de Góes _

110 RG 12449601-2 CPF 079.165.189-4

111 Liziane Batista Pinto -------------------------

112 RG 93559665 CPF 045697229-38
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113 Maria de Fátima Pacheco Rodrigues __ --'~'--....:-.=...LL..-'~::......=....=.::...~...:....;::_'~::::......;;I.--------

114 RG 835815-0 CPF 685,793.499-15

115 Marilene Regina Breck_~~~o~.~;~Q_~_~~· =~~ ~

116 RG 5,832,678-0 CPF 836,703,609-30

117 RhamonnRangel Cottar _

118 RG 8767168-2 CPF044.345.579-12

119 Regina Rosa Pedrozo Rosa ~_~~~':...:.....:.:~-~~~::=....::::~"'-. ~. _

120 RG 4.291.507-6 CPF804.358.209-44

121 Ronaldoda Silva ~

122 RG 7.730.089-9 CPF 035.708~J.-30

123 RoseCordeiro Bortolini p~V-...'
124 RG 1926030-5 CPF 44.3....1 16.999-72

125 RosemeriMonteiro Godoy _

126 RG 4 4451786CPF 650.659.809-34

127 Valdinei BraganCeiro~~~-t_~=~~~_~~_,_-~~~-~~~ ---

128 RG 5016507-8 CPF 694.542.139-20

129 Vara MartiniKlippel ~~~~J~.~----------~

CPF 032.511.498-65130 RG 14000740
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